

### 寿大学なごやかに閉級



3月16日、寿大学の閉級式が行われ、54名に教育長から修了証が送られました。一年の成果発表として、作文の朗読、詩吟、楽器演奏、歌がつぎつぎに披露され、なごやかな閉級式となりました。また、ロビーには手芸、書、写真、折紙など70点が展示されて、彩りをそえました。

### 中学の卒業生・PTA

### 空カン拾い

3月5日、卒業間近の中学3年生とPTAの方が、学校周辺の空カン拾いをしました。時折小雨のぱらつく寒中、袋を片手にクリーン作戦を展開しました。



お陰で道路もきれいになりました。ご苦勞様でした。

### 空カンを拾う卒業生

### 町青少年剣道大会

### 日吉スポーツ少年団健闘

3月11日、町体育館で行われた第20回町青少年剣道大会で、日吉スポーツ少年団が2位と健闘しました。約500名が参加し熱の込められた好試合を展開していました。



### 川野正和くん(日吉)

小学校最後の試合だったの2位になれとてもよかった。

### 健闘した日吉スポーツ少年団



### 食と緑博に協力を



キャンベシガール来庁

11月18日から12月16日まで、幕張メッセで開催される「食と緑の博覧会」PRキャラバン隊が2月9日当町に来庁しました。

ミス博覧会ちば3名が、役場ロビーで沼田知事のメッセージを読み上げ、助役にマスコット人形が贈られました。この博覧会は、大型映像やコンピューターを使った展示や多くの催しが行われます。

### 小田部で『花見堂』



小田部の子供達の行事「花見堂」が、青年館で2月25日に行われました。前日子供達が青年館の庭に、田から取ってきた泥で二重の輪を作り、椿の花で飾りつけて堂を作りました。また、各家庭から米をもらい当日、カレーで楽しいお昼を食べました。通信員 土屋ゆき子(小田部)

### 喜斗ます “頭在”

小川台の村越重平さん宅に、

140〜150年前の喜斗ますがあります。まずは、嘉永・口壱尺五分・深五寸八分八厘と刻まれ、角・周りには、鉄板が貼られていたそうです。村越さん宅は、城跡で現在もまわりにはお堀の面影が残って



▲珍しい喜斗ます

### 篠本3区駅伝大会



▲集落総出で

第6回篠本3区谷対抗駅伝

大会が行われました。7区間を小・中学生・女子を含め、谷ごとにチームを編成し、集落近くの田んぼ道・堤防をかけ、心地良い汗をかきました。今年は、小さい子供達の参加も増え、なお一層盛上がりしました。通信員 越川貞子(篠本3区)